
INSTITUTO DE PREVIDENCIA DO MUNICIPIO DE SAO BERNARDO DO CAMPO

SBCPREV

(Criado pela Lei Municipal n° 6.145, de 06 de Setembrode 2011)

ATA DA REUNIAO ORDINARIA - CONSELHO FISCAL

Pauta: Analise dos Balancetes de Setembro, Outubro e Novembro de 2018 e de
Concessao de Beneficios de Aposentadoria em Outubro de 2018

Aos Treze dias do més de Dezembro de Dois Mil e Dezoito, as nove horas, nas

dependéncias do Instituto Municipal de Previdéncia de Sao Bernardo do Campo
(SBCPrev), realizou-se a reuniao ordinaria do Conselho Fiscal do biénio 2018-2019.
Estiveram presentes os Conselheiros Titulares Denise Perassolli, Edson Luiz Marini,
Jorge Hideo Kamiya e Marcelo Cardoso Bonicenha. A presente reuniao teve como

objetivo verificarmos, por amostragem, as contas: Cef CXTPFIN2 (Titulos Publicos) e.

Santander SANFFIN4 (Renda Fixa) e BNY Mellon BNYFFIN2 (Renda Variavel), onde

pudemosconstatar que as conciliagé6es bancarias encontram-se dentro das regularidades.
Observamos também que os pagamentos referentes ao parcelamento do Municipio e as

contribuig¢6es foram ingressados de acordo com a Lei. Os enquadramentos sobre as

aplicag6es bancarias demonstram que estao de acordo perante a Resolucao 3.922.

Requisitamos para a Sra.Supervisora de Servicos Previdenciarios, processos deferidos no

més em analise, onde por amostragem, analisamos os processos de n° PR 5.877/18, PR
5.879/18 e PR 6.151/18 (digitais), onde conferimos as Certidées de Tempo de

Contribuigaéo, os documentos pessoais (RG, Certidao de Nascimen-to/Casamento), as

DTCs (Declaragaéo de Tempo de Contribuicdo) emitidas pela Unidade de Recursos
Humanos e a contagem de tempo de contribuigao de cada processo, sendo que
analise e discussao, as concessées analisadas foram aprovadas por unanimidade, bem
como os balancetes referentes aos meses de Setembro, Outubro e Novembro/2018. Nos
foram apresentados os Demonstrativos de Informagées Previdenciarias e Repasses DIRP
referentes ao bimestre Set-Out/18, o qual tomamos ciéncia. Nada mais havendo a tratar,
a reuniao foi encerrada pelo presidente As Onze horas e Trinta minutos. A mesma foi
secretariada por mim, Marcelo Cardoso Bonicenha, que redigi a presente ata e que, apds
lida e aprovada, sera assinada pelos presentes.
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